
Interrogazione con risposta scritta. 

!
Al Sindaco di Como  

dott. Mario Lucini 

e.p.c. 

al Prefetto di Como 

- sede - 

il sottoscritto Alessandro Rapinese, consigliere comunale presso codesto comune 

premesso 

che lo scrivente è seriamente preoccupato relativamente alla confusione generata dalla nuova 
segnaletica di accesso/uscita da Piazza Roma; 

chiede 

in relazione alla scioccante risposta ricevuta alla propria interrogazione del 16 luglio 2014, prot. 
33567, in che cosa si traduca in concreto la “galanteria” auspicata nella cessione del passo 
(precedenza) nell’accesso/uscita da Piazza Roma; 

chiede inoltre 

come sia possibile che possa verificarsi la situazione nella quale “nessuno” abbia la precedenza 
nell’accesso/uscita a Piazza Roma; 

chiede ancora 

se sindaco e assessore Gerosa si siano chiesti cosa potrebbe accadere se i conducenti dei due 
veicoli citati nella risposta alla seconda domanda non fossero “galanti” e come potrebbero essere 
accertate, a seguito di un incidente, le eventuali responsabilità; 

chiede infine 

se il sindaco Lucini e l’assessore Gerosa prima di inoltrarmi la risposta loro inviata dal dirigente 
Lorini, l’abbiano almeno letta oppure se si siano limitati ad essere dei burocrati passacarte; 

!
!

Alessandro Rapinese 

2 settembre 2014


